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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 457 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando 
Redutor de velocidade na Rua Alto Novo, em frente ao número 701 (setecentos 
e um), localizada no Bairro Tancredo Neves III. 

Sala das Sessões, em 24 de março de 2025. 

Deivide Henrjq e Lima Silva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 494 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
continuação da pavimentação asfáltica da Rua Santa Inês, localizada no 

bairro Santa Inês. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

Deivide l-[enriqtíe Lima Silva 
- Veíeador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 495 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, juntamente 
com o Secretário de Infraestrutura e Planejamento Urbano — William 
Campos, solicitar a Pavimentação asfáltica em paralelo, da estrada que liga o 
Bairro Benone Resende ao Povoado Vila Matias. 

Justificativa: O trajeto que liga o Bairro Benone Resende à Vila Matias, é uma 
via bastante utilizada para facilitar a passagem da população que reside e visita 
à localidade, com um fluxo maior de transeuntes aos finais de semana, que 
utilizam essa passagem para ir até o Ceasa e visitar o comércio próximo. 
Carecendo assim, de uma estrada asfaltada que garanta melhor mobilidade a 
essa população. 

Sala das Sessões, em 27 de março de 2025. 

Deivid'Ile I  e-''Xr* e Lima Silva 
-Vereador - 
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